

Fußball, ausgeglichen bilanzier

Sparkasse BW Feldkirch hielt Generalversammlung ab

Im Beisein der Ehrengäste, Vizebürgermeisterin Erika Burtscher, VFV-Vizepräsident Joe Lampert und den Vertretern des Hauptsponsors Sparkasse Feldkirch, Ronald Schrei und Gerhard Lais, begrüßte Präsident Edgar Gopp die zahlreich erschienenen Mitglieder des Feldkircher Traditionsvereines Sparkasse FC BW Feldkirch zur Generalversammlung.

Aus den Rechenschaftsberichten der Funktionäre sind interessante und bemerkenswerte Fakten zu entnehmen: Vorrangig ist der Umstand zu erwähnen, dass im vergangenen Vereinsjahr nahezu ausgeglichen bilanziert werden konnte. Das bedarf schon einer

WSV Nofels: Ladies Day und Schitag

Ideale Bedingungen fanden die Teilnehmerinnen des Ladies Day in Brand vor. Bei warmen Temperaturen und harter Piste wurden verschiedene Trainingsläufe absolviert. Alle Ladies konnten sich von Lauf zu Lauf steigern und zeigten sich für das Vereinsrennen am 17. März gut gerüstet. Nach dem anstrengenden Tag wurde auf der Sonnenterrasse der Fritz-Stütler-Hütte und anschließend im Heuboda (mit DJ-Musik) verschiedene Trainingsanalysen besprochen und über eine „Intensivierung“ des Ladies Day in den nächsten Jahren nachgedacht.

Bei perfektem Wetter und insbesondere super Pistenverhältnissen trafen sich am 10. März WSV-Mitglieder und Nofler in Brand. Nach schnellen Carvingschwüngen auf den Brandner Pisten traf man sich auf der Fritz-Stütler-Hütte zum gemütlichen Hock mit Livemusik von Klaus. Gesprächsthema war auch das Weltcupdebüt des 18-jährigen Noflers Daniel Meier im Weltcup am 10. März. Die anwesenden Besucher auf der Hütte sorgten für eine gute Stimmung und einen schönen Wintertag. (ver)



Der neu gewählte Vorstand: Joachim Xander, Jürgen Duelli, Edgar Gopp, Bernhard Neuberger

besonderen Leistung der Verantwortlichen.

Einen Klub mit 310 Nachwuchsspielern und zwei Kampfmannschaften zu führen und zu organisieren ist keine alltägliche Angelegenheit, zumal die Funktionäre durchwegs ehrenamtlich agieren. BW Feldkirch gehört mit dieser Nachwuchsabteilung sicherlich zu den größten Vereinen des Landes.

Dass dem Kader der 1. Mannschaft gar 14 Eigenbauspieler angehören, ist mit ein Verdienst des Trainers Klaus Stocker.

Die Wahl der Vorstandschaft brachte keine großen Veränderungen. Das ist auch ein Beweis für Kontinuität im Verein. Die Vereinsarbeit wird zu großen Teilen auch von langgedienten Funktionären mitgetragen. So erhielten Klaus und Peter Urban vom Vorarlberger Fuß-

ballverband die Verbands Gold. Sie dienen dem Klub Jahre lang in verschiedenen Funktionen und sind ein nennenswertes Beispiel für Verein

Kommendes Wochenende beginnt für die Elf von Trainer Klaus Stocker die Frühjahrsmeisterschaft in der Vorarlbergliga. Im ersten Spiel in Röhthis versucht die Mannschaft die sehr gute Vorbereitung in einen Erfolg umzusetzen. Wichtig wird dieses Unterfangen durch die Abgänge von Nachwuchsspielerinnen gilt es doch die Abgänge kompensieren. Die Mannschaftsbetreuer hoffen auf eine Unterstützung durch viele Zuschauer.

Nächste Termine:
BW KM - SC Röhthis, 25.3.17 Uhr, Röhthis (Vorarlberg)
BW 1B - FC Raggal: 22.3.19.30 Uhr, Waldstadion (Vergleichen) (ver)

Ein letztes Mal drinnen

Raiffeisen TS Gisingen: Abschluss der Hallensaison

Am 11. März zeichnete die Raiffeisenbank TS Gisingen zusammen mit der TS Weiler bereits zum dritten Mal für die Ausrichtung der internationalen VLV-Hallenmeisterschaften U12 und U14 sowie des Raiffeisen U10-Kids-Cups 2012 verantwortlich.

Insgesamt mehr als 200 Athletinnen und Athleten aus Vorarlberg, Tirol, Liechtenstein, Schweiz und Deutschland sprinteten, sprangen und stießen einen Sonntag lang um die Wette und ließen die LA-Halle aus allen Nähten platzen. Teilnehmerfelder mit teilweise über 50 Athleten forderten viel Geduld und hervorragende Kampfrichterarbeit, welcher die Raiffeisen TS Gisingen und die TS Weiler mehr als gerecht wurden.

Aber auch die jungen Gisinger zeigten großartige Leistungen: Erfolgreichster Starter war Martin Bertschler, der trotz Gipsarm nicht zu schlagen war und sich überlegen den Landesmeister-



Die erfolgreichen Gisinger Athletinnen und Athleten mit Vorstand, Trainern und Helfern.

titel in der Altersklasse MU12 sowohl über 50 m in 7,58 sec. als auch im Weitsprung mit 4,18 m sicherte. Bei den WU12 sprang Melina Müller im Weitsprung mit 3,96 m zu Gold und erreichte über 50 m in 8,18 sec. den dritten Rang.

Beim Raiffeisen U10-2012 belegte Hanna Turrer 8,61 sec. über 50 m und im Weitsprung Rang 2 beziehungsweise Rang 3, Medina S. wurde in 9,15 sec. beziehungsweise mit 2,85 m jeweils Sec